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Zitat von Zockerkönig 

Wahre worte.

Ich weiss noch als ca. 300 Fans die Mannschaft nach dem Spiel gegen larissa am
Flughafen erwartet haben, war er der einzige der sich wirklich zeit genommen hat.
Man hatte auch das gefühl die Spieler hats genervt, dass jubelnde fans nachts um 4 auf
sie gewartet haben.
Soweit ich weiss waren sie auch schon im Bus gesessen und mussten dann nochmal
extra aussteigen wegen den "paar" Leuten.
Die meisten sind schnell durch die Menschenmassen durch und wieder in Bus.
Aber der Marek hat jedem ein Autogramm gegeben. Und sich wirklich zeit genommen.
Soweit ich weiss haben sie am ende nur wegen ihm warten müssen.

Auch wenn er nicht die Leistungen vergangener Tage bringt, sollte man an ihm
festhalten.
Er ist ein echter Glubberer, was man ja auch bei seiner Weihnachstansprache gemerkt
hat.

Alles anzeigen 

Mir gibt zu denken, dass alle Mintal nur außerhalb des Platzes für überragend halten. Schon
aufgefallen?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/?postID=12850#post12850
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